

Herren Bezirksklasse C Gruppe 2 Nord (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Nord)

TTC Neunkirchen am Brand IV : FC Stöckach
Donnerstag, 01.02.2024, 20:00 Uhr

Erneuter Teamsieg für den FC Stöckach in der Herren Bezirksklasse C Gruppe 2 Nord (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Nord)

Im Spiel der Herren Bezirksklasse C Gruppe 2 Nord (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Nord) traf die Mannschaft des TTC Neunkirchen am Brand IV am vergangenen Donnerstag im 12. Saisonspiel auf die Mannschaft des FC Stöckach. Die Gäste entführten bei ihrem 8:3-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 3 Stunden ohne allergrößte Mühe. Den Siegpunkt fixierte Nils Steinlein. Garant für den Sieg im Auswärtsspiel waren Barkowitsch und Rehm, die all ihre Partien ohne eine einzige Niederlage gestalteten. Bemerkenswert war, dass der TTC Neunkirchen am Brand IV dieses Match mit einem und der FC Stöckach mit einem Ersatzspieler bestreiten musste.

Der Verlauf im Einzelnen: Nach einem Erfolg für Henneberg / Sturm sah es kurzzeitig aus, doch konnten sie eine 2:0-Führung gegen Steinlein / Giesler letztlich nicht zu einem Sieg nutzen. Enttäuscht über ihre 2:3-Niederlage gegen Barkowitsch / Rehm waren wenig später Brylla / Jakob, obwohl sie alles gegeben hatten. Wie knapp dieses Spiel wirklich war, zeigt neben dem Verlauf des nur mit zwei Bällen Differenz beendeten finalen Satzes vor allem auch der vierte Satz, der erst nach 34 Ballwechseln endete. Nach den ersten Paarungen standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 0:2 gegenüber. Recht kurzen Prozess machte wenig später Ralf Henneberg beim 11:5, 11:7, 11:8 mit Tobias Giesler und gewann die Partie damit nach Sätzen klarer als sie im Vorfeld anhand der TTR-Werte eingeschätzt worden war. Da gab es nichts zu rütteln. Wolfgang Brylla kam mit der Spielweise von Nils Steinlein am Tisch gut zu Recht und musste schlussendlich lediglich einen Satz abgeben. Die Partie, in die er auf dem Papier als deutlicher Außenseiter gegangen war, endete mit einem 3:1-Erfolg. Zwischenzeitlich konnte Dorel Sturm zwar einen Satz gewinnen, verlor derweil die Partie gegen Susanne Rehm aber trotzdem deutlich mit 1:3. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Hartmut Jakob, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Jürgen Barkowitsch verlor. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 2:4. Gekämpft bis zum Schluss hatte Ralf Henneberg in der Begegnung gegen Nils Steinlein. Jedoch musste er trotzdem ein 2:3 unterschreiben, so dass Henneberg aus der Außenseiterrolle heraus, die er auf Basis der TTR-Werte innehatte, letztendlich nicht mit einem Erfolg überraschen konnte. 14:12, 5:11, 11:8, 8:11, 11:5 hieß es am Ende des nächsten, vor der Partie als in etwa ausgewogen eingeschätzten Spiels, als Wolfgang Brylla und Tobias Giesler den letzten Ballwechsel spielten. Nicht ganz mithalten konnte Dorel Sturm, beim 1:3 gegen Jürgen Barkowitsch, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Das Resultat vor dem Match der beiden Vierer zeigte ein 3:6. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Susanne Rehm war für Hartmut Jakob schlussendlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. In vier Sätzen verlor nachfolgend Dorel Sturm seine Partie gegen Nils Steinlein, in die Steinlein im Vorfeld auch als deutlich favorisiert gegangen war. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages war der 8:3-Auswärtssieg somit sichergestellt.

Nach dieser Niederlage heißt es für den TTC Neunkirchen am Brand IV nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen den TSV Neunhof 1925 am 09.02.2024 erfolgreich zu sein. Die Mannschaft des FC Stöckach wird nach nun 6 Siegen in Serie versuchen, beim nächsten Spiel gegen die CVJM Lauf IV am 09.02.2024 an den Erfolg anzuknüpfen.

Statistik:

TTC Neunkirchen am Brand IV

Doppel: Henneberg / Sturm 0:1, Brylla / Jakob 0:1

Einzel: R. Henneberg 1:1, W. Brylla 2:0, D. Sturm 0:3, H. Jakob 0:2

FC Stöckach

Doppel: Steinlein / Giesler 1:0, Barkowitsch / Rehm 1:0

Einzel: N. Steinlein 2:1, T. Giesler 0:2, J. Barkowitsch 2:0, S. Rehm 2:0